



El Telégrafo • Foto • Eduardo Escobar

El rector de la ESPOL, Moisés Tacle y el canciller Patricio Zuquilanda mantuvieron una reunión de trabajo con las autoridades académicas.

ESPOL y Gobierno buscan financiar proyectos para generar empleos

Buscar financiamiento para que los proyectos productivos de desarrollo nacional, regional y local, elaborados por la Escuela Politécnica del Litoral (ESPOL) y el Gobierno, conviertan en realidad la generación de empleo y la dinamización de la economía nacional, ese fue el objetivo de la reunión de trabajo que mantuvo ayer el canciller Patricio Zuquilanda con las autoridades académicas de este centro universitario en Guayaquil.

Zuquilanda indicó que el Ministerio de Relaciones Exteriores, a través del Instituto de Cooperación Internacional, y las vinculaciones con las economías grandes y medianas trata de buscar estos recursos para que se vuelva una realidad la generación de empleo y la dinamización de la economía en el País.

Dijo que existen cerca de 15 proyectos que generan la oportunidad de trabajo, desarrollo científico, técnico en beneficio de los sectores productivos del País, que han sido examinados uno por uno para hacerlos realidad.

La ESPOL tiene un aporte gubernamental de US\$ 14 millones y este centro superior de estudios con autogestión casi duplica este presupuesto (US\$ 27 millones), es decir que es una complementación de esfuerzos para el funcionamiento de la universidad, señaló.

Por ello, el Gobierno, a través del Ministerio de Relaciones Exteriores, se ha comprometido con

el rector de la ESPOL, Moisés Tacle, a través de un convenio, a buscar financiamiento para estos proyectos, trabajo que se realizará en los próximos meses, destacó el Canciller.

Posibilidades de financiamiento

En tanto, Tacle expresó que una de las graves falencias que aquejan a la sociedad es la falta de planificación a mediano y largo plazo, por lo cual destacó la presencia de Zuquilanda y la ministra de planificación del Gobierno, María Pubenza, para examinar posibilidades de proyectos que se puedan realizar a corto plazo y que beneficien a los más pobres.

Los proyectos presentados están relacionados al área educativa, de la reactivación agropecuaria, en la remediación ambiental, en la reforestación de los bosques erosionados, en la salud y una amplia cobertura y sobre todo el uso de tecnología de punta, agregó.

Tacle destacó que una de las características de estos proyectos es que tienen cobertura regional en la Costa; pero también tienen una aplicabilidad en el resto del País, por lo que se ha incluido componentes aplicables a la amazonia y región interandina.

Dijo que se van a examinar posibilidades de financiamiento con gobiernos amigos, a través de diferentes mecanismos, como conversión de deuda, la cooperación técnica no reembolsable internacional, entre otros.